

Una exposición de los Veteranos de las Tropas de Socorro conmemora el origen de la Cruz Roja

04/09/2022



La exposición trata también los 120 años de la Cruz Roja en Elda | J.C.

La Asociación española de veteranos de las brigadas de tropas de socorro inauguró ayer sábado por la tarde en el Casino Eldense una exposición fotográfica sobre las Tropas de Socorro de Cruz Roja, que acogió a decenas de personas. La exposición **permanecerá hasta el próximo 2 de octubre.**

“Esta exposición les puede traer recuerdos del pasado y de sus antepasados” explicó el presidente de la Asociación, **Tomás Vela**. Las fotografías **muestran la labor que viene realizando Cruz Roja a lo largo de estos 150 años, cuando se cumple el aniversario de la primera intervención de las Tropas de Socorro**

que dieron origen a Cruz Roja Española en la Batalla de Oroquieta “donde nos llamaron locos por ir a ayudar a la gente” destacó Vela.



El presidente de la Mayordomía de los Santos Patronos, Ramón González, fue uno de los presentes en la inauguración | J.C.

Esta exposición estuvo en Zaragoza, y tras el éxito obtenido llega a Elda, donde además de las imágenes de la Batalla de Oroquieta, y de otras actuaciones, **muestra a Cruz Roja de Elda** y la labor que han realizado hasta que en 1988 evolucionó a ONG. Cruz Roja Elda está a punto de cumplir 120 años. Las imágenes locales proceden del archivo municipal, del fotógrafo eldense Juan Cruces y de donaciones de familiares de la asociación.

El presidente de Cruz Roja Elda, **Ismael Estevan**, hizo una mención especial a **Lorenzo Mas Juan** "porque él ha sido el claro ejemplo de lo que significa Cruz Roja". Iba con su propio coche a los accidentes para ayudar a quién hiciera falta porque antes del 88 no había SAMU". El Casino Eldense y el semanario *Valle de Elda*, recibieron un reconocimiento por parte de la Asociación española de veteranos de las brigadas de

tropas de socorro.



La Asociación española de veteranos de las brigadas de tropas de socorro fue la encargada de esta inauguración | J.C.

Por parte del gobierno local, el concejal de Cultura, **Amado Navalón**, destacó que la labor de la Cruz Roja "es muy importante durante toda la historia. En Elda todos hemos sentido que la Cruz Roja siempre está ahí, y cuando se celebra cualquier actividad están para ayudar. Así que quiero **agradecer su labor y estos 120 años**".